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ATA DA TRIGÉSIMA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DA PRIMEIRA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA QUARTA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CARANDAÍ, REALIZADA EM QUATRO DE OUTUBRO DE DOIS 

MIL E VINTE E UM. 

Aos quatro dias do mês de outubro de dois e vinte e um, às dezenove horas e 

dez minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo Vereador 

Cor Jesus Moreno e secretariada pelo Vereador Israel Luiz Baeta Alves de Souza. O Presidente 

convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo Secretário, 

constatou-se a presença de todos os vereadores. Havendo número regimental, o Presidente 

declarou aberta a sessão e passou a palavra ao Secretário para a leitura da ata da 31ª Reunião 

Ordinária. Em única discussão e votação, a ata foi aprovada por unanimidade. O Presidente 

solicitou ao Secretário que procedesse a leitura do expediente do dia. PRIMEIRA PARTE DA 

REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Ofício 3/2021, do Gabinete do 

Deputado Estadual Dalmo Ribeiro, informando o pagamento de férias-prêmio para servidores 

do Estado de Minas Gerais. Ofício 335/2021, do Gabinete do Prefeito, respondendo a 

Indicação 152/2021, do Vereador José Vicente de Oliveira. Ofício 337/2021, da Bancada da 

Situação, apresentando o Projeto de Emenda a LOM 35/2021 – Altera dispositivos da Lei 

Orgânica Municipal. Ofício 338/2021, do Vereador Marcos Felipe da Silva, apresentando 

Emenda Modificativa 1 ao Projeto de Lei 2290/2021 - Altera dispositivos da Lei nº. 2353/2020, 

que dispõe sobre o Plano de Cargos e Carreiras aplicável aos servidores públicos municipais, 

promove adequação à estrutura administrativa e dá outras providências. Ofício 341/2021, do 

Vereador Marcos Felipe da Silva, apresentando o Projeto de Lei 615/2021 – Dispõe sobre as 

condições para promoção, proteção e recuperação da saúde, a organização e os 

funcionamentos dos serviços correspondentes e para determinar celeridade e transparência na 

realização de procedimentos no âmbito do Sistema Único de Saúde, por meio de publicação, na 

internet, da lista de espera dos pacientes que aguardam consultas, especialidades, cirurgias e 

exames complementares do Sistema Único de Saúde SUS, no âmbito do município de Carandaí– 

MG. Indicação 154/2021, da Vereadora Virgínia. Indicação 155/2021, dos Vereadores Marcos 

Felipe e Virgínia. Indicação 156/2021, do Vereador Éder. Indicação 157/2021, do Vereador 

Éder. Indicação 158/2021, do Vereador Felipe Costa. Indicação 159/2021, do Vereador Felipe 

Costa. Indicação 160/2021, do Vereador Felipe Costa. Indicação 161/2021, do Vereador Luiz 

Antônio. Indicação 162/2021, do Vereador Luiz Antônio. Indicação 163/2021, do Vereador Luiz 

Antônio. Indicação 164/2021, do Vereador José Vicente. Indicação 165/2021, do Vereador 

Marcos Felipe. Indicação 166/2021, do Vereador Felipe Costa. Indicação 167/2021, do Vereador 

Marcos Felipe. Indicação 168/2021, da Comissão de Serviços, Obras Municipais e Mobilidade 

Urbana. Indicação 169/2021, do Vereador José Vicente. Requerimento 108/2021, do Vereador 

Felipe Costa. Requerimento 109/2021, do Vereador Felipe Costa. Requerimento 110/2021, dos 
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Vereadores Luiz Antônio, Cor Jesus, Marcos Felipe e Virgínia. Requerimento 113/2021, do 

Vereador José Vicente. Requerimento 114/2021, dos Vereadores Marcos Felipe, Luiz Antônio, 

Naamã, Pedro Marconi, Valério e Virgínia. Representação 34/2021, dos Vereadores Marcos 

Felipe, Luiz Antônio, Naamã, Pedro Marconi, Valério e Virgínia. Moção 12/2021, do Vereador 

Luiz Antônio. Relatório 1 da Comissão de Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana. 

Relatório 2 da Comissão Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana. DESPACHO DAS 

CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente colocou à disposição dos Vereadores todas as 

correspondências recebidas, informando que estariam na Secretaria. Encaminhou o Projeto de 

Emenda a LOM 35/2021 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Saúde, 

Saneamento e Meio Ambiente. Encaminhou a Emenda Modificativa 1 ao Projeto de Lei 

2290/2021 à Comissão de Legislação, Justiça e Redação. Encaminhou o Projeto de Lei 615/2021 

às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Saúde, Saneamento e Meio Ambiente. 

SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS E 

PROPOSIÇÕES: O Secretário procedeu a leitura do parecer de redação final da Comissão de 

Legislação, Justiça e Redação ao Projeto de Lei 2287/2021 – “Autoriza abertura de Crédito 

Especial Suplementar por superávit de recursos da Lei Aldir Blanc – Ações de apoio 

emergencial para o setor cultural, para acobertar despesas com premiações culturais, artísticas, 

científicas desportivas e outras. Em terceira discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

O Secretário procedeu a leitura dos pareceres das Comissões de Legislação, Justiça e Redação e 

de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas pela aprovação Projeto de Lei 2291/2021 – Altera 

dispositivo que menciona da Lei Municipal 2411/2021, de 02 de junho de 2021. Em primeira e 

segunda discussão e votação, foi aprovado por nove votos favoráveis e um voto contrário. 

Indicação 154/2021, da Vereadora Virgínia, apontando a necessidade de criação do Programa 

“Casa Abrigo”. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 

155/2021, dos Vereadores Marcos Felipe e Virgínia, apontando a necessidade de acionamento 

da defesa civil municipal. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Indicação 156/2021, do Vereador Éder, apontando a necessidade de manutenção de quadras 

esportivas. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 157/2021, 

do Vereador Éder, apontando a necessidade de providências de uma local para atendimento 

médico e odontológico na comunidade do Chuí. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Indicação 158/2021, do Vereador Felipe Costa, apontando a necessidade de 

construção de ponto de ônibus. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Indicação 159/2021, do Vereador Felipe Costa, apontando a necessidade de criação de número 

de protocolo na Secretaria Municipal de Saúde. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Indicação 160/2021, do Vereador Felipe Costa, apontando a necessidade de 

elevação e sinalização de quebra-molas. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Indicação 161/2021, do Vereador Luiz Antônio, apontando a necessidade de 

realização de visita em posto de combustível. Em única discussão e votação, foi aprovada por 
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unanimidade. Indicação 162/2021, do Vereador Luiz Antônio, apontando a necessidade de 

melhorias no Bairro Ponte Chave e comunidade das Porteiras. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Indicação 163/2021, do Vereador Luiz Antônio, apontando a 

necessidade de formalização de convênio com a Prefeitura de Barbacena. Em única discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 164/2021, do Vereador José Vicente, 

apontando a necessidade de reforma do prédio da Estação Ferroviária do Distrito Hermilo Alves.  

Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 165/2021, do 

Vereador Marcos Felipe, apontando a necessidade de troca de lâmpadas em postes. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. O Vereador Felipe Costa solicitou a retirada 

de pauta da Indicação 166/2021, do Vereador Felipe Costa, onde apontava a necessidade de 

construção de um ponto de ônibus, sendo o pedido deferido pelo Presidente. Indicação 

167/2021, do Vereador Marcos Felipe, apontando a necessidade de limpeza do Córrego do 

Bairro Caolim. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 

168/2021, da Comissão de Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana, apontando a 

necessidade de reparos em ponte. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Indicação 169/2021, do Vereador José Vicente, apontando a necessidade de calçamento de 

ruas no Distrito Hermilo Alves. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Requerimento 108/2021, do Vereador Felipe Costa, solicitando ao Poder Executivo 

informações sobre servidora municipal. Em única discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade. Requerimento 109/2021, do Vereador Felipe Costa, solicitando ao Poder 

Executivo informações sobre apresentação de projeto de lei de transporte escolar. Em única 

discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 110/2021, dos Vereadores 

Luiz Antônio, Cor Jesus, Marcos Felipe e Virgínia, solicitando ao Poder Executivo 

agendamento de reunião com a Vigilância Sanitária. Em única discussão e votação, foi aprovado 

por unanimidade. Requerimento 113/2021, do Vereador José Vicente, solicitando ao Poder 

Executivo informações para instrução do Projeto de Lei 609/2021. Em única discussão e 

votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 114/2021, dos Vereadores Marcos 

Felipe, Luiz Antônio, Naamã, Pedro Marconi, Valério e Virgínia, solicitando ao Poder 

Executivo informações sobre a assinatura de termo de adesão ao Projeto Mãos Dadas. Em única 

discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Representação 34/2021, dos Vereadores 

Marcos Felipe, Luiz Antônio, Naamã, Pedro Marconi, Valério e Virgínia, solicitando à 

Superintendência Regional de Ensino de Barbacena informações sobre a assinatura de termo de 

adesão ao Projeto Mãos Dadas. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Moção de Aplausos 12/2021, do Vereador Luiz Antônio, a ser encaminhada à ciclistas de 

Carandaí. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Relatório 1 da 

Comissão de Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana, sobre o Requerimento 

105/2021. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Relatório 2 da 

Comissão Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana, sobre o Requerimento 38/2021. 
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Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. O Vereador Pedro Marconi no uso 

do art. 245, inciso VI do Regimento Interno comentou as representações enviadas à MRS 

Logística nos anos de 2016 e 2018, solicitando providências para a construção de uma passagem 

subterrânea de pedestre na linha férrea entre a Rua Raul Soares e Avenida Afrânio de Melo 

Franco, no início do Quarteirão Prefeito Aguinaldo Pereira Baeta (Calçadão), que servirá para o 

escoamento de águas pluviais. O Vereador Pedro Marconi indagou o Presidente com relação a 

projetos de leis que já se encontram com pareceres das comissões e que ainda não foram 

colocados em discussão e votação em plenário. O Presidente disse que cabe à presidência da casa 

a decisão quanto aos projetos e proposições que constarão na ordem do dia das reuniões. Inscrito 

na palavra livre, o Vereador Marcos Felipe discorreu sobre a municipalização do ensino 

fundamental I das escolas da rede estadual de Carandaí. O Presidente passou à TERCEIRA 

PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia seria afixada no quadro de publicidade 

e solicitou ao Secretário para que procedesse a chamada final, constatando-se a presença de 

todos os vereadores. O Presidente declarou encerrada a reunião às vinte e duas horas e quarenta e 

cinco minutos. O conteúdo integral desta reunião encontra-se gravado e arquivado 

eletronicamente. Eu, Vereador Israel Luiz Baêta Alves de Souza, Secretário, solicitei a lavratura 

da presente ata que, após aprovada, segue assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 4 de outubro de 2021. 
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